



Lorena Denoville, Mitglied im PTA Beirat, berichtet aus ihrem Apothekenalltag in der Ring-Apotheke in Neumünster.

Und was sammelt Ihr so?

Manchmal ist schon morgens der Wurm drin. Nachdem ich den Wecker zweimal auf Schlummern gestellt habe und mich dann aufraffe, endlich aufzustehen, geht's schon los. Scheinbar habe ich so komisch auf meinem Fuß gelegen, dass dieser seinen Dienst verweigert. Bums, den Nachttisch touchiert, und da ist er, der erste blaue Fleck des Tages. Nun aber los, Kinder wecken, Hund in den Garten lassen und Schulbrote schmieren. Nachdem ich erfolgreich das Badezimmerprogramm absolviert habe, freue ich mich auf den ersten Kaffee. Der Blick in den Kühlschrank ernüchtert mich, keine Milch mehr. Kaffee



ohne Milch, für mich nicht. Also die Kinder auf den Schulweg geschickt, kaffeelos auf's Fahrrad und mit dem Hund eine Runde durch den Park geradelt. Die Pedale vom Fahrrad sind vom Morgennebel feucht, und ich rutsche ab, der zweite blaue Fleck am Schienbein. Den restlichen Weg habe ich zum Glück ohne Vorfälle absolviert. Handtasche und alle sieben Sachen schnell eingesteckt und ab zum Auto, die Tür schwungvoll geöffnet und bums ans Knie bekommen. Hab ich erwähnt, wie leicht ich blaue Flecken bekomme? Ich mach's kurz: Es folgen noch blauer Fleck Nummer vier beim Bank vor die Apotheke stellen, Nummer fünf und sechs durch die Schubladen am HV und ein geklemmter Finger in der Schublade vom Novaminsulfon. Nur gut, dass die Jahreszeit für kurze Hosen und Röcke vorbei ist. Ach ja und Kaffee hab ich an diesem Tag auch in der Apotheke nicht bekommen, keine Milch mehr ...



PTA BEIRAT IM WEB Hier geht's schnell und direkt zu allen Texten rund um den PTA Beirat.

DAS
PTA
MAGAZIN

Online



DAS PTA MAGAZIN BEI INSTAGRAM

www.instagram.com/das_pta_magazin-- Kennen Sie schon den Instagram-Account von DAS PTA MAGAZIN? Hier teilen wir regelmäßig Fotos und Videos mit Neuigkeiten aus der Zeitschrift, der Redaktion oder nur zum Unterhalten. Wir freuen uns über eine stetig wachsende Fangemeinde und das Interesse an unseren Inhalten. Bleiben Sie dabei. Uns gehen die Ideen jedenfalls nicht aus, und das Posten macht riesigen Spaß.